



Protokoll der FSK-Sitzung vom 06.06.2017

Protokoll: Henrik von Tenspolde

Beginn: 17:38 Uhr **Ende:** 18:23 Uhr

Ort: Fasanenschlösschen

Anwesende:

- CIW (6 Stimmen): Wolfgang Olbrich
- MACH (9 Stimmen): Sören Bergt
- Physik (5 Stimmen): Alexander Heidelberg, Jonas Grammel
- WIWI (9 Stimmen): Alexander Pechtl, Nicole Kleindienst
- BGU (8 Stimmen): Eduard Schäfer
- ETEC (7 Stimmen): Hannah Tillert
- INFO (9 Stimmen): durch Mathe vertreten
- MATHE (3 Stimmen): Anne Bernhart, Robin Beutter
- ARCHI (4 Stimmen): nicht anwesend
- GEISTSOZ (6 Stimmen): Henrik von Tenspolde
- CHEM/BIO (6 Stimmen): Gerlinde Greif
- Gäste: David Kuhmann (AStA), Marcel Hiltcher (Forum InWi), Michael Daam (Z10)

Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen: (80)

TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird mit geringfügigen inhaltliche Änderungen angenommen.

TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

Die Tagesordnung wird um den TOP "Änderung der OS bezüglich Stimmenverteilung" ergänzt. Dieser wird zwischen TOP 6 und TOP 7 eingefügt. Änderung per Akklamation angenommen.

TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

Fachschaften

FS MACH/CIW

- nichts zu berichten

FS Physik

- Nichts zu berichten

FS WIWI

- nichts zu berichten

FS BGU

- nichts zu berichten

FS ETEC

- nichts zu berichten

FS MATHE/INFO

- Paintball-Aktion am 2.7.
- bestellen bald Fachschafts-T-Shirts und -Polos

FS ARCHI

- nichts zu berichten

FS GEISTSOZ

- Super tolles mega geniales extra schönes Sommerfest mit FS ETEC am Donnerstag den 8.6. ab 19:00 auf dem roten Platz hinterm AKK
- Letzte Woche VV in der wir die Kandidatenliste für die FS-Vorstandswahl erstellt haben

FS CHEM/BIO

- nichts zu berichten

AStA

- Es werden schon jetzt neue AStA-Referenten gesucht
- Der AStA hat für die Tour EUCOR gegrillt
- Der AStA-Umzug geht vorran
- Die Stelle des Layout Beauftragten ist neu zu besetzen.
- Die 6-Wochen-Frist für Veranstaltungen soll verkürzt werden.
 - Es gab leider schon Veranstaltungen von Studis, die nicht 6 Wochen vor der Veranstaltung eingereicht wurden und deshalb abgelehnt wurden.
- Die queer_lectures finden am Donnerstag zum letzten Mal im Sommersemester statt.

Stupa

- StuPa hat nicht getagt

NoTDDZ

- Zwischen 2000 und 4000 Demonstrierende, je nach Quelle, auf der Gegenseite. Es gab bunte, breite und laute Proteste gegen den Aufmarsch in ganz Durlach. Naziaufmarsch eher gefloppt, “nur” 300 Neonazis sind angereist. Übergriffe von Rechten auf die Gegendemo konnte von der Polizei dennoch nicht verhindert werden. Die Polizeigewalt (ca. 3000 Beamte im Einsatz) richtete sich ausschließlich gegen die Gegenproteste an den Mahnwachen entlang der Aufmarschrouten. Der Aufmarsch wurde mit aller Gewalt durchgesetzt. Dabei sind ca. 100 Gegendemonstrierende verletzt worden. Bei der Kundgebung am Bahnhof blieb es ruhig.

TOP 6: Besuch VP Wanner in der FSK

- Beispiele für das öffentliche Aushängen von Matrikelnummern und Klarnamen zusammen an das FSK Präsidium schicken. Bisher sind noch keine angekommen.
- Weiterhin die Bitte Gesprächsthemen für den Besuch von VP Wanner ins AStA-Wiki in den internen Bereich der Fachschaftenkonferenz eintragen.
 - Gesprächsthemen sind schon einige vorhanden. Ab jetzt Themen gut vorbereiten und mit Argumenten versehen. Denn schlecht vorbereitete Themen bringen uns wenig für das Gespräch mit VP Wanner.
- Deadline für Themenvorschläge ist Dienstag der 13.06.2017.

TOP 7: Änderung der OS (1)

- Es geht um die Satzungsänderung der OS der VS um das Stimmenverteilungsmodell der FSK gemäß des Beschlusses der FSK am 02.05.2017 zu ändern. Das neue Stimmverteilungsmodell der FSK ist das Penrosemodell, wobei eine Mindeststimmanzahl für die Fachschaften von 3 vorgesehen ist.

- Der Vorschlag zur Satzungsänderung stimmt mit dem, was wir am 02.05.2017 beschlossen haben, überein. Der Antrag kann somit ins StuPa.

TOP 8: Änderung der OS (2)

- Henrik hatte in der letzten FSK angemerkt, dass theoretisch viele Leute zum Beispiel Fachschaftssprecher und StuPa Mitglieder ihr Amt zwischen dem WS und dem SS verlieren könnten, wenn sie ihren Studiengang wechseln oder von Bachelor zu Master übergehen. In der OS ist nämlich ein möglicher Verlustgrund des Amtes die “Exmatrikulation”. Und wenn man einen Studiengang wechselt und von Bachelor zu Master übergeht, wird man erst exmatrikuliert und dann wieder immatrikuliert.
- Alex, Lorenz und Henrik bilden eine Taskforce um einen Vorschlag für eine Satzungsänderung auszuarbeiten. Für die Satzungsänderung

TOP 9: Sonstiges

- Michael vom Z10 ist zu Gast. Er weist darauf hin, dass Fachschaften während der O-Phase Räume im Z10 mieten können. Die Physiker feiern zum Beispiel auch eine Party während ihrer O-Phase im Z10. Es gibt auch keine spezielle O-Phasen Sitzung im Z10. Wenn eine FS etwas vom Z10 will, soll sie einfach vorbeikommen.
- Mail von David zum O-Phasen Kodex: Die O-Phase rückt so langsam näher. Wenn es keine Änderungsvorschläge von Seiten der Fachschaften gibt, soll der O-Phasen Kodex von allen Fachschaften unterschrieben werden. In der nächsten FSK soll der O-Phasen Kodex dann als offizieller TOP in der Tagesordnung auftauchen. Danach besteht aber noch Zeit um Änderungsvorschläge zu sammeln.
- David hatte in der letzten FSK angesprochen, dass der AStA bei den Blutspendeaktionen immer Helfermangel haben. Im Moment ist der AStA gerade dabei die Termine für die Blutspendeaktionen 2018 festzulegen. Sie haben aber keine Lust mehr diese Aktionen alleine zu stemmen. Deswegen möchte der AStA, dass sich für die Termine 2018 jeweils eine Fachschaft verbindlich meldet, und die Aktion
 - Die nächsten Blutspendeaktionen sind am 18.07.17 und einer noch im WS 17/18. Für die Termine werden jeweils noch eine Fachschaft gesucht, die mit dem AStA die Aktionen zusammen machen wollen.
 - Termine sind immer Dienstags von 11-15 Uhr + Auf- und Abbau jeweils ca. 2 Stunden danach und davor.
 - Für die Aktionen 2018: Wenn sich eine Fachschaft vorstellen kann, eine Aktion mit dem AStA zusammen nächstes Jahr zusammen zu machen, soll diese sich beim AStA melden. Ein Termin wird dann gemeinsam festgelegt.
- Mini Tour de FSK: Wir haben ab heute keine Fachschaften mehr, in die wir danach gehen können. Henrik wird nochmal die Liste rumschicken. Bitte schaut, wann wir in eure Fachschaften kommen können. Einzige Bedingungen: Es sollte keine wichtige Veranstaltung gleichzeitig in eurer FS stattfinden und es sollte Bier da sein.